

Kreative Blitztechnik

Wiedereinmal stand ein Clubabend im Zeichen didaktisch gut vorbereiteter Fortbildung. Harald Löffler erinnerte zunächst an die technischen Grundlagen. Seine Powerpoint - Präsentation wurde ergänzt durch konkrete Beispiele aus seiner Praxis. Die Reichweite von Blitzgeräten kann durch einen Televorsatz erweitert werden. Das war für manchen Teilnehmer neu. Harald Löffler verriet auch, wie sein erfolgreiches Foto mit der Tomate entstanden ist. Drei Blitze mussten dabei koordiniert werden. Leider kommt die überraschende Farbwirkung bei dieser Reproduktion nicht zur Geltung.



Am 20.12. wird Volker Reister über seine Erfahrungen mit dem Fisheye-Objektiv berichten.